

24.02.2010 - 11:50 Uhr

Kerkhoff Consulting eröffnet Schweizer Büro

Düsseldorf, St. Gallen (ots) -

Kerkhoff Consulting ist für seine Schweizer Kunden ab sofort auch vor Ort erreichbar: Das auf Einkauf und Beschaffung spezialisierte Beratungsunternehmen hat in St. Gallen ein Büro eröffnet. Die neue Niederlassung ist weltweit der neunte Standort der Beratung.

Bereits in der Vergangenheit hat Kerkhoff Consulting für Kunden aus der Schweiz gearbeitet - betreut aus den Büros in Düsseldorf und Wien. "Um aber eine noch bessere und vor allem lokal geprägte Betreuung garantieren zu können, haben wir uns entschieden, in der Schweiz eine eigene Tochtergesellschaft zu gründen", sagt Gerd Kerkhoff, Vorsitzender der Geschäftsführung von Kerkhoff Consulting. "Zudem können wir so den Schweizer Markt gezielter mit unserer Dienstleistung erschließen."

Die Geschäftsführung von Kerkhoff Consulting Schweiz übernimmt Dr. Philipp Guthof. Guthof hat an der Universität St. Gallen studiert und am Institut für Betriebswirtschaft promoviert. Der zweifache Familienvater war unter anderem CEO der Debrunner Acifer-Gruppe, eines der führenden Distributionsunternehmen der Schweiz mit über 1.000 Mitarbeitern. Er verfügt darüber hinaus über langjährige Erfahrungen im Detailhandel, im Versandhandel und im Großhandel auf internationaler Ebene.

"Philipp Guthof ist doppelter Staatsbürger und kennt deutsche wie schweizerische Kultur vom Kindesalter an. Darum spricht er sowohl die Sprache unser Schweizer Kunden wie die unser Berater in Düsseldorf", sagt Kerkhoff. Alle internationalen Büros von Kerkhoff Consulting werden von einheimischen Mitarbeitern geleitet. "Wir sind, vor allem auch im Mittelstand, gefragter Ansprechpartner, weil wir eine verständliche Sprache sprechen und kein Berater-Englisch", sagt Kerkhoff. "Diesen Anspruch haben selbstverständlich alle unsere Gesellschaften - die Kommunikation in der Landessprache."

Über Kerkhoff Consulting

Kerkhoff Consulting ist eine der führenden Beratungsgesellschaften für Einkauf und Beschaffung. 2009 ist Kerkhoff Consulting mit dem Titel "Hidden Champion des Beratungsmarktes" ausgezeichnet worden (Prof. Dr. Dietmar Fink). In den Disziplinen Einkauf und Beschaffung ist Kerkhoff Consulting bei Geschäftsführern und Vorständen der präferierte Ansprechpartner.

Die Unternehmensberatung mit 215 Mitarbeitern hat ihren Hauptsitz in Düsseldorf und ist weltweit in neun Ländern vertreten. Kerkhoff Consulting berät vor allem Kunden aus dem Mittelstand, aber auch aus Konzernen und in der Öffentlichen Hand. Die Projekte von Kerkhoff Consulting zeichnen sich durch ihre hohe Umsetzungsorientierung aus: Die Arbeit der Berater endet nicht bei der Präsentation eines Konzeptes, sondern erst dann, wenn dieses vollständig beim Kunden implementiert worden ist.

www.kerkhoff-consulting.com

Pressekontakt:

Kerkhoff Consulting GmbH
Christian Pfeiffer
Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: +49 (0)211 / 62 180 61- 0
c.pfeiffer@kerkhoff-consulting.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009059/100598712> abgerufen werden.